



**Carême dans la ville**  
S'arrêter, grandir dans la foi

# Missionnaires comme saint Paul 5/7 - La communion



Soeur Anne-Claire Dangeard

CRSD, Couvent de Nancy



**Pour cette cinquième vidéo, le frère Jean Michel Poffet continue la lecture des lettres de saint Paul.** Il en fait ressortir le portrait-robot du missionnaire de la Bonne Nouvelle : une personne qui annonce un évangile de communion, qui affermit et console la communauté et se fait témoin d'une Révélation qui fait grandir.

**Paul ne parle pas seulement de communion mais il montre concrètement comment il est un serviteur de la communion.** Ainsi c'est avec Silvain et Timothée qu'il signe la première lettre aux Thessaloniens.

**Et nous avec qui serons-nous des serviteurs zélés de la Bonne Nouvelle ?**

Regardez et méditez cette nouvelle vidéo du frère Jean-Michel Poffet, op, et diffusez autour de vous la Série de carême *Théodom*.

Bien fraternellement

Sr Anne-Claire Dangeard

### **CARÊME DANS MA VIE ☺**

*Chaque jour, un geste, un témoignage pour vous aider à vivre le carême*

Il est vrai que, moi aussi, j'ai la nuque un peu raide : j'aime prévoir !... Pour ce carême , l'Esprit-Saint (ça ne peut être que lui !) m'a soufflé d'accueillir avec patience, voir-même avec joie les dérangements, les imprévus, les contrariétés. J'ai été d'accord, et je crois bien que l'Esprit me met à l'épreuve : chaque jour apporte son lot de bouleversements petits et grands ! J'essaie d'être patiente. Pour la joie, cela viendra sûrement : le carême n'est pas fini !

Madeleine

À votre tour, témoignez d'un geste que vous faites pendant le carême [en cliquant ici](#)